
Certificats de produits

 

The Tork Mini Soap and Sanitizer Dispenser fits any location and can be used with a wide range of Tork
soaps, sanitizers and lotions in hygienically sealed bottles to suit your business needs. It´s reliable dispensing,
variable dose size and certified Easy to use design promote good hand hygiene for all users. Make a lasting
impression on your guests with the funtional and modern design of our most versatile soap and sanitizer
dispenser.

565200

Distributeur de savon et désinfectant Tork
Mini, Blanc

Facilité d’utilisation et de réapprovisionnement certifiée par un tiers* : garantit une bonne hygiène
des mains accessible pour toutes les personnes, y compris les enfants et les personnes âgées

•

Aide à garantir une bonne hygiène: le flacon scellé en usine avec une nouvelle pompe pour
chaque recharge permet de réduire le risque de contamination et de protéger les mélanges
jusqu’à l’utilisateur.

•

Temps réduit pour le personnel de nettoyage: réapprovisionnements intuitifs certifiés ** en moins de
10 secondes ***

•

Maximisez l’efficacité : ce distributeur Tork est conçu pour offrir plus d’un million de lavages de
mains.****

•

Essity Switzerland AG | Parkstraße 1b  | 6214 Schenkon  | Lundi-jeudi 8:00-16:30 | Vendredi 8:00-15:00 | Fax: +41 (0)800/81 01 52  | GLN: 7609999000928



Informations sur le
produit et
l’expédition

Système
S5

Matière
Plastic

Longueur
9.9 cm

Largeur
11.2 cm

Hauteur
22.4 cm

Couleur
Blanc

  Unités consommateurs

(CON)

Colis

(TRP)

Palette

(PAL)

EAN 7322542115749 7322542115756 7322542441442

Matériau d’emballage Carton Carton

Pièces 1 6 (6 CON) 480 (80 TRP)

Colis par couche 10

Couches par palette 8

Poids brut 392.8 g 2.6 kg 206.88 kg

Hauteur 239 mm 252 mm 2166 mm

Longueur 122 mm 322 mm 1200 mm

Largeur 106 mm 251 mm 800 mm

Poids net 317.1 g 1.9 kg 152.21 kg

Volume 3.09 dm3 20.37 dm3 1.63 m3

525902
Tork Luxury Savon
Mousse pour les Mains
Mini

525202
Tork Savon Mousse
Limpide pour les mains
Mini

525502
Tork Savon Mousse
pour les Mains Senteur
Douce Mini

425702
Tork Savon Liquide
pour les Mains Peaux
sensibles Mini

425502
Tork Savon Liquide
pour les Mains Senteur
Douce Mini

425662
Tork Luxury Mini
Savon douche Corps
et cheveux

Informations sur l’expédition

Produits compatibles
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Titre
Facilité d’utilisation et de réapprovisionnement certifiée par un tiers* : garantit une bonne hygiène des mains accessible pour toutes les personnes, y compris les enfants et les personnes âgées

*Certified by the Swedish Rheumatism association, tested according to The Design for All Test, published in the Swedish Design Research Journal, 2011.

Temps réduit pour le personnel de nettoyage: réapprovisionnements intuitifs certifiés ** en moins de 10 secondes ***

** Certification décernée par l’Association suédoise de lutte contre les rhumatismes, testé Concept pour tous, publié dans le Swedish Design Research Journal, 2011.

***Basé sur le temps de réapprovisionnement du savon d’un panel test interne.

Maximisez l’efficacité : ce distributeur Tork est conçu pour offrir plus d’un million de lavages de mains.****

****based upon durability testing
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